



## Comentario / Arturo Zaldívar (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Habría que comentar sobre los foros para la Reforma Judicial, sobre todo, el del jueves pasado, me parece que fue un ejercicio muy interesante, estuvieron todos los ministros y ministras de la Corte, los consejeros y consejeras de la Judicatura, la presidenta de la Asociación de Magistrados y Jueces, el líder del Sindicato mayoritaria, me parece que fue un ejercicio muy interesante. Hace un año, se había invitado a la Corte a un foro similar, el diputado **Ignacio Mier** había invitado a la Presidenta de la Corte y a los ministros y no aceptaron asistir, solo aceptó en representación del Pleno el ministro Laynez a recibir las conclusiones. Creo que es un buen signo el que haya habido esta asistencia, cada quien dijo lo que quiso de la manera que le pareció más conveniente, lo que yo vi fue una aceptación ya muy mayoritaria de que la elección de jueces y magistrados es inevitable, tanto en el foro del jueves, como en el de ayer”.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-rHbRxIbSAyu46CdE?e=6FN2Px>